
Protokoll:  
 
Rm Biebricher (CDU) fasst die Entwicklungen zusammen. Viele Stadtteile würden durch die 
Nordumgehung entlastet, Moselweiß werde allerdings belastete. Hier müsse noch eine Lösung 
gefunden werden.  
 
Rm Altmeier (SPD) erklärt, er freue sich über den gemeinschaftlichen Beschluss, auch mit dem 
Land. Es handele sich um eine wichtige Entscheidung für die Stadt, insbesondere für Metternich, 
Rübenach und Lützel.  
 
Rm Baum (FBG) ist ebenfalls erfreut. Für Bubenheim könnte aber nur eine Entlastung entstehen 
wenn die L127 neu bis an den Anschluss oberhalb der Brücke gebaut werde. An dieser Stelle 
müsse dringend nachgebessert werden.  
 
Rm Ackermann (Bündnis 90/Die Grünen) schließt sich dem an. Er sei froh, dass die Variante so 
klein geworden sei, da man immer gegen eine überdimensionierte Art und Weise gewesen sei.  
 
Rm Kriebs (FDP) freut sich ebenfalls über den Beschluss.  
 
 
 
 


